

Anwesend: siehe Präsenzliste

Entschuldigt: Bösch Willi, Bösch Kerstin, Markutt Hans, Semmler Rolf

Der Präsident René Schneider begrüsst alle Anwesenden zur 79. Generalversammlung des Tennisclubs Klosters. Im Speziellen werden die anwesenden Neumitglieder Madeleine Hartmann und Erich Seckinger begrüsst.

Die Einladung zur GV erfolgte korrekt nach Vorgabe der Statuten. Anträge oder Änderungswünsche für die Traktandenliste gingen keine ein. Die GV wird als beschlussfähig erklärt.

Traktandum 1: Wahl der Stimmenzähler

_ Aurelia Schmidt und Nadja Ruga werden als Stimmenzähler beauftragt.

Traktandum 2: Protokoll der GV vom 4.3.2016

_ Das Protokoll der letztjährigen GV wurde vorgängig auf der Homepage des TCKs publiziert und liegt auch bei der Aktuarin vor. Es wird einstimmig genehmigt.

Traktandum 3: Bericht des Präsidenten

- _ Der Präsident René Schneider lässt die vergangene Saison mit all ihren Höhepunkten nochmals ausführlich Revue passieren und erläutert die verschiedenen Aktivitäten im Vorstand und Clubleben.
- _ Speziell erwähnt wurden die Erstellung der Event- und Sporthalle sowie die Sanierung der Tennisplätze im Dorf und vom Hotel Sport verbunden mit einem herzlichen Dank an den Turnverein Klosters für das Nutzungsrecht des Clubhäuschens,
- _ Beni Schmidt wurde in Abwesenheit für sein grosszügiges und positives Engagement im Urheberrechtsfall (Bild auf Homepage) herzlich gedankt.
- _ Im Zusammenhang mit dem 20-Jahr-Jubiläum der Junioren EM in Klosters gibt es eine Chronik, welche den Mitgliedern vorgestellt, wie auch eine Mitgliedschaft als Gönner des Turniers empfohlen wurde.

Traktandum 4: Bericht des Spielleiters

_ Jörg Mathis berichtet unter dem Motto „Baustellenjahr“ über alle Spielaktivitäten im vergangenen Clubjahr.

Traktandum 5: Wahlen

- _ Rolf Semmler hat seine Demission aus dem Vorstand eingereicht. Für seinen grossen Einsatz wurde ihm in Abwesenheit herzlich gedankt. Ein Geschenk wird ihm zu einem späteren Zeitpunkt durch den Vorstand übergeben.
- _ Corina Niggli, Silvia Bernet, Esther Hanselmann und Jörg Mathis werden in globo einstimmig in ihren Vorstandsämtern bestätigt.
- _ Ebenfalls wird René Schneider als Präsident einstimmig wieder gewählt.
- _ Die Vakanz von Rolf Semmler wird aktuell nicht neu belegt.

Traktandum 6: Jahresrechnung 2016 / Revisorenbericht / Decharge

- _ Corina Niggli erläutert die Jahresrechnung 2016, welche erneut mit einem erfreulichen Gewinn von Fr. 110.25 abschliesst (budgetierter Verlust Fr. 1400.-).
- _ Revisorin Sibylle Läng verliest den Revisorenbericht und dankt für die sauber und korrekt geführte Buchhaltung.
- _ Die Jahresrechnung 2016 wird anschliessend einstimmig durch die Versammlung genehmigt und dem Vorstand Decharge erteilt.

Traktandum 7: Jahresbeiträge

- _ Die Mitgliederbeiträge werden unverändert beibehalten, was von der Versammlung einstimmig genehmigt wird.

Traktandum 8: Budget 2017

- _ Die Kassierin präsentiert das Budget mit einem Verlust von Fr. 1150.- für das kommende Vereinsjahr. Das Budget wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

Traktandum 9: Jahresprogramm 2017

- _ Der Spielleiter Jörg Mathis präsentiert ein interessantes, abwechslungsreiches Jahresprogramm. Das Programm ist ab sofort auf der Homepage aufgeschaltet.
- _ Tennis für Jedermann und Fiirabet-Tennis finden auch dieses Jahr wie gewohnt statt. Dafür wurde ein neues Plakat gestaltet.
- _ Jörg Mathis berichtet über den Tennisbetrieb auf den Aussen- und Hallenplätzen während des Sommers. Für den Sommerbetrieb wird das alte Reservierungssystem wieder aktiviert werden. Jörg ist in regem Austausch mit Martin Kaiser, Manager der Halle, und wird den Club auf dem Laufenden halten.
- _ Die Plätze im Dorf können die ganze Sommersaison und auch während den offiziellen Turnieren, ausser während der Junioren EM, reserviert werden. Die Plätze beim Hotel Sport stehen primär den Hotelgästen zur Verfügung.

Traktandum 10: Varia / Umfrage

- _ René Schneider berichtet kurz über das „Grobkonzept Tennis Klosters“. Hans Markutt hat von der Gemeinde ein Mandat zur Vermarktung der Tennisanlage mit den Aussen- und Hallenplätzen erhalten. Ebenfalls wird Hans mit seiner ATA wieder für den Tennisunterricht verantwortlich sein.
- _ Esther Hanselmann schlägt vor, eine Adressliste aller Clubmitglieder in Form eines Faltblattes zu erstellen. Aus dem Plenum wird eine elektronische, passwortgeschützte Variante über die Homepage gefordert. Der Vorstand wird dies nun erarbeiten.
- _ René gratuliert folgenden Clubmitgliedern mit einer guten Flasche Rotwein zu ihren runden Geburtstagen im vergangenen Clubjahr: Aurelia Schmidt, Esther Hanselmann, Pablo Giger, Peder Dorta, Werner Grest. Esther übernimmt die Gratulation für René Schneider.
- _ Die Organisatorinnen von Tennis für Jedermann und Fiirabet-Tennis (Corina, Karin, Loredana, Sibylle und Silvia) erhalten als Dank für ihren Einsatz eine rote Rose.
- _ Saisonstart: Samstag, 8. April mit einem Sonnen-Skitag auf Gotschna!

Die 79. Generalversammlung schliesst um 20.45 Uhr. Anschliessend erfreuen sich die Tennisfreunde an einem schmackhaften Risotto. Herzlichen Dank dem Team vom Crotto!

Klosters, 9. April 2017

Silvia Bernet-Bon
Aktuarin